

令和6年度 NO.10

6月臨時号2

八尾市立長池小学校
学校新聞

結(ゆい)



すごいやろ～

トイレの様子を見て驚かされたことがあります。



これは、よく見るトイレのスリッパの状態です。慌ててスリッパを履いて横のスリッパに当たってしまったり、トイレから慌てて教室に行こうとして歩いた後のままスリッパが残っていたり、委員会活動で、スリッパをそろえようと声かけをしてくれていますが、どのトイレもこのような状態ですが・・・



不思議なのですが、4階の6年生のトイレを見ると、なぜかいつもきれいにスリッパがそろっているのです！この写真は掃除の後ではありません。6年生がトイレを使っていないのでもありません。あまりにもいつもきれいにそろっているので、思わず6年生の教室に入って「凄い！！」とべた褒めしてしまいました。すると「休み時間にトイレ掃除もしてんねんで～すごいやろ～」とステキな自慢をしてくれました(笑) トイレを使う人が気持ちよく使えるように、6年生が自主的に取り組んでいることに、とてもうれしくなりました。

授業の様子

本校では、様々な先生が学習にかかわっています。授業の様子を紹介します。



車いすダンス鑑賞会 (6年生)

6月6日に用和小と長池小の6年生が「かがやき」でジェネシスオブエンターテイメントの車いすダンスを鑑賞しました。



プール掃除

6年生がプールを掃除してくれました。学校のためにいつもありがとう。頼りになります！！



水を抜いたばかりのプールを



水を排出しながら



プールの壁や



プールの底をみんなで磨きました



洗剤でゴシゴシ



ピカピカになってきました



仕上げは先生で行いました



ピカピカのプールが完成しました

防災倉庫点検

八尾市の避難所開設担当者が長池小学校にある防災倉庫の点検に来ました。長池小学校は、避難指示が出た際、避難所となりますのでお知りおきください。



2024/06/07



2024/06/07

社会見学（4年生）

4年生が6月6日八尾市リサイクルセンター学習プラザ「めぐる」に社会見学に行き、ゴミがどのように処理されていくか勉強しました。



2024/06/06



2024/06/06



2024/06/06

公園の遊び方

公園の遊具で遊ぶ時、安全に遊んでいますか？ブランコの乗り方で危険な乗り方をしている、けがをする子どもがでてきます。危険な乗り方や難しい乗り方をすると、下級生は挑戦しようとマネをします。正しい乗り方をして安全に遊べるようにしてほしいと思います。